

Anfrage

öffentlich

Datum	27.05.2009	Nummer	F0080/09
Absender Gerald Grünert DIE LINKE. Fraktion im Stadtrat			
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper			
Gremium Stadtrat		Sitzungstermin 28.05.2009	

Kurztitel

Parkplatz im Bereich der ehemaligen Reichsbahndirektion

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

bis zum 31.12.2008 durfte der o. g. Parkplatz in Abstimmung mit der Landeshauptstadt Magdeburg als Provisorium durch den Landtag von Sachsen-Anhalt genutzt werden. Eine weitere Nutzung des unbefestigten Parkplatzes über das Jahr 2008 hinaus wurde untersagt. Auf Grund dieser Vertragssituation, wurde das Mietmodell zwischen dem Landtag und der gemeinnützigen Wohnungsbaugenossenschaft Gartenstadt-Kolonie Reform für das Objekt Bärstraße vereinbart.

Ich frage den Oberbürgermeister:

1. Auf welcher Grundlage wurde abweichend vom o. g. Sachverhalt, nämlich der Nutzungsuntersagung ab dem 01.01.2009, die Genehmigung zur weiteren privaten Betreuung eines Parkplatzes erteilt?
2. Wie hoch ist die derzeitig vom Betreiber festgesetzte Tagesparkgebühr und entspricht diese der von der Stadt beschlossenen Parkzone Rot?
3. Führt diese Genehmigung nicht unmittelbar zu betriebswirtschaftlichen Verlusten des Parkhauses Bärstraße oder auch des Parkhauses Friedensplatz?

Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung.

Gerald Grünert